

Polizei schnappt Fahrraddieb vom Büchner-Gymnasium

Bad Vilbel. Insgesamt neun Fahrräder sind es, die seit Mitte Januar vom Gelände des Georg-Büchner-Gymnasiums in der Saalburgstraße entwendet wurden. Gestern konnte ein Tatverdächtiger vorübergehend festgenommen werden.

Gegen 10.40 Uhr beobachtet eine Lehrkraft eine Person, die sich im Bereich des Fahrradabstellplatzes aufhält. Als er den Verdächtigen anspricht, läuft der davon.

Eine Streife kann den Mann kurze Zeit später festnehmen. Dabei vermuten die Beamten richtig, dass es sich um einen Auswärtigen handelt und er deswegen zum Bahnhof unterwegs sein könnte. Genau dort können sie auf der Videoüberwachungsanlage den Beschriebenen sehen. Mehrere Streifen machen sich auf dem Weg zum Nordbahnhof, halten die gerade im Abfahren begriffene S-Bahn nach Frankfurt an und nehmen den Mann vorübergehend fest.

Es handelt sich um einen 37-jährigen Wiesbadener. Er steht nun im Verdacht, mehrere Fahrraddiebstäh-

le begangen zu haben. So beschrieb ein Zeuge etwa eine verdächtige Person nach zwei Fahrraddiebstählen am 6. Februar, die dem Festgenommenen ähnelt.

Der räumt den versuchten Diebstahl des Fahrrades gestern ein und gibt an, seine Drogensucht mit dem Diebstahl und sofortigen Weiterverkauf der Räder zu finanzieren. Der Wiesbadener kann die Wache nach seinem Verhör verlassen. Die von ihm zum Diebstahl verwendeten Utensilien werden sichergestellt. Weitere Ermittlungen folgen.

So zum Beispiel, ob der Wiesbadener auch für zwei Fahrraddiebstähle am Montag verantwortlich ist. Zwischen 15.20 und 16.30 Uhr wurde ein schwarzes Cycle-Wolf-Blackfoot-Disc-Mountainbike im Wert von 200 Euro entwendet. Bereits zwischen 9.30 und 13 Uhr nahm ein Dieb ein schwarzes Cube-Nature-Pro im Wert von 900 Euro mit. Um auch diese Fälle dem 37-jährigen zuzuordnen sind, bittet die Polizei um Hinweise unter Telefon (06031) 60 10. *fnp*

VP 22.2.2017